

「地元の人材は、地元企業に！」建設業を学ぶ職業体験出前講座 ～建設業のイメージアップと担い手確保を支援～

「地域インフラ」2017
サポートプラン関東

笛吹建設業協会青年部会と甲府河川国道事務所粟倉地区護岸作業所は、平成30年1月25日(火)、笛吹・御坂中学校で、生徒が建設業について学ぶ職業体験出前講座を開催しました。学校の駐車場でコンクリートを敷く作業やICT建設機械の説明や乗車体験を実施しました。

【生徒の感想(抜粋)】

- ・前は建設業という職業はあまり知らなかったけど、この体験を通してショベルカーの操作の仕方やコンクリートをならしたりするコツを学べてすごく楽しかったです。
- ・建設業という仕事はやっぱり重労働ですごくたいへんだったけど、終わるとすごく達成感などのいろいろなものが感じられて嬉しかったです。
- ・身近な道路やコンクリートがどのようにして作られているかがわかりました。将来の夢、やりたい職業が増えました。
- ・お父さんが同じ仕事をしているので1回は手伝ってみたいかったのでとても良い機会になりました。将来建設にかかわることができたらいいなと思いました。
- ・建設業のことは全く興味がなかったけれど少し興味もてたので良かったです。もし機会があれば働いてみたいと思いました。



職業体験アンケート結果(2年生 93人)

- ・建設業に興味がある。 体験前10% → 体験後75%
- ・建設業で働きたい。 体験前10% → 体験後42%